
会議概要書 

会議の名称 第２回 校務等調整委員会 

日 時 令和３年１０月２０日（水）午後４時３０分～５時３０分 

会 場 第一中学校 会議室 

出 席 者 市教委：荒井教育長、竹内次長、三原課長、松倉課長補佐、一本木課

長補佐 

一 中：７名 

仁 中：７名 

次 第 １ 開  会 

２ 教育長あいさつ 

３ 会議事項 

（１）検討経過等の情報共有について 

（２）施設改修及び調整項目等について 

４ そ の 他 

（１）次回の会議開催について 

５ 閉  会 

主な意見等 【検討経過等の情報共有に関すること】 

・現在、校名募集を行っている。当事者である生徒にも関心を持って

いただけるよう取り組み等をお願いしたい。 

【施設改修に関すること】 

・施設改修については、概ね資料№2の内容で良い。 

・学習センター（理科室使用可）の換気は、既存のものを生かし、新

設はしない。 

・普通教室・管理棟西側１～３階のトイレ ⇒ 整備内容は再検討 

・体育館棟の器具庫の準備室対応 ⇒ 数学・社会で４人いるため入ら

ない。管理棟２階の清掃用具室または現パソコン教室隣接の倉庫を

準備室にできないか検討。 

【備品整備に関すること】 

・備品内容を確認 ⇒ 生徒用机・イス単年度でなく複数年度対応。定

価のため再度精査する。 

・一中からの備品移転はあるか ⇒ 内容を確認して必要に応じて対

応。 

・教科の備品はどうするか ⇒ 教科担当同士で打ち合わせが必要。来

年の早い段階で、教科ごと打ち合わせ、引継ぎの検討をする。 

【調整項目に関すること】 

・ガイドライン ⇒ 令和５年度の一本化に向けて、来年度から一中、

仁中で共通の内容で検討。添付資料「カリキュラム・マネジメント」 

・調整した結果を市教委へ報告をお願いしたい。窓口は仁中校長。 
 


